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国家体育总局副局长李颖川一行调研安泰网球公园
和海洋美学馆项目

　　12 月 11 日，2019 年国家级运动休闲特色小镇试点项目建设交流培
训班在日照市开班。开班仪式后，国家体育总局副局长李颖川，国家体
育总局经济司司长刘扶民，国家发展改革委社会发展司副司长彭福伟，
国家发改委规划司城乡融合发展处处长刘春雨，国家发展改革委社会发
展司社会服务处处长李春芳，山东省政府办公厅副主任张连三，山东省
体育局副局长王延奎等一行调研期间，先后到安泰网球中心、日照海洋
美学馆调研。市委书记齐家滨，市委副书记、市长李永红，市政府秘书
长黄秀芹，市委副秘书长、市体育局党组书记、局长孟凡香分别陪同。
安泰实业董事长别程远全程陪同。
　　在安泰网球公园，调研团一行在李永红、孟凡香等陪同下，听取了
安泰网球公园以大型场馆设施为依托，打造集体育赛事、群众健身、文
化演出、体育教育、惠民公益五位一体运营情况汇报。对体育 + 旅游、
体育 + 动漫、体育 + 娱乐、体育 + 科技、体育 + 金融等多业态的体育产
业综合体运营模式表示肯定。希望安泰能够继续利用自身场馆资源、教

练资源、赛事资源，扎实做好网球文化普及工作，继续加强体育场馆运
营管理改革创新、提高公共服务水平。
　　在日照海洋美学馆，调研团在齐家滨、孟凡香，山海天旅游度假区
党工委书记吕祥山等陪同下，查看了水产育苗场升级改造为海洋美学馆
的前后对比图，听取了美学馆塑造 " 海洋之美、运动之美、人文之美 "
的命名初衷和深刻寓意介绍，并先后到美学馆接待大厅、航海文化展览
馆实际参观，仔细了解海洋美学馆规划定位、项目特色、建设以及运营
情况，对项目规划理念和高品质建设给予高度评价。
　　日照海洋美学馆在打造沿海精品民宿的同时，配套了滨海客房、海
洋雕塑园、海边无边泳池、海边书社、潜水探秘等特色旅游项目。
　　海洋美学馆依托配套齐全的体育设施，积极打造海洋美学体育综合
体，包括足球、网球、水球、沙滩、排球、潜水、游泳、帆船等，为游
客提供吃、住、娱、购、游、运动休闲一站式服务，打造日照精品民宿
新风向标。
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　　12 月 11 日，山东省副省长孙继业来日照市调研经济运行、
医疗废弃物处置和医养健康产业发展工作期间，到安泰未来城
医养服务中心进行了专项调研。日照市市委副书记、市长李永红，
副市长林彦芹，市政府秘书长黄秀芹，日照经济技术开发区工
委书记杜江涛等领导陪同调研，安泰实业总经理别振远全程陪
同，安泰物业总经理严伟陪同讲解。
　　通过实地调研、听取汇报，孙继业对安泰实业积极推进医
养产业发展表示肯定，安泰实业“医养综合体”是对医养服务
模式的积极探索，功能齐全、方便居民、亮点颇多，这种经验
值得借鉴，可复制、可推广；他勉励安泰实业再接再厉，并建
议医养服务综合体模式在更多社区推广，为人民健康和国家养
老事业发展贡献力量。

　　12 月 4 日，市人大常委会主任刘加顺，副主任
郑玉霞、郑加贵一行 30 余人就我市养老服务体系
建设情况进行视察，视察期间，视察组先后到安泰
12349 智慧养老服务中心、安泰未来城医养服务中心
实地了解情况，日照市副市长林彦芹，市民政局党
组书记、局长王录联等陪同视察，安泰实业董事长
别程远全程陪同。
　　在安泰 12349 养老服务中心，刘加顺一行在东
港区委书记王世波、 区人大常委会主任王汉日等陪
同下，详细了解安泰 12349 养老信息平台运营情况
以及双“三位一体”城乡养老服务体系建设情况，
观看了普天安泰智慧养老服务平台服务流程，高度
赞扬了安泰 12349 在智慧居家养老方面取得的成效。
　　在未来城医养服务中心，视察组在日照经济技
术开发区工委书记杜江涛等陪同下，参观了中心门
诊、理疗室、日间照料中心、康复室、阅览室、预
防接种门诊等，对中心先进的规划设计理念、完善
的配套设施及多样化的服务等给予充分肯定。

副省长孙继业调研安泰未来城医养服务中心

市人大常委会主任刘加顺视察安泰 12349 养老服务
中心和安泰未来城医养服务中心
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　　12 月 10 日，日照中心商业模式研讨会在安泰实业召开，北
京清华同衡规划设计研究院建筑分院院长金龙林、副院长刘智
斌，上海华策建筑设计事务所所长杨晨、副所长赵一博，安泰
实业董事长别程远、总经理别振远等参加研讨。
　　会上，清华同衡与华策设计凭借对商业模式的前瞻性把握
和商业产品打造的丰富经验，分别带来了日照中心商业模式打
造方案，并对空间利用、动线设计及如何实现商业业态健康迭
代等作了分享。 
　　日照中心作为安泰实业匠心打造的地标性建筑，不只有摩
天高度，更将展现先进设计、运动健康、智能办公、多元商业
等丰富内涵，日照中心将聚焦未来 30-50 年商业发展新趋势，在
借鉴吸收国内外成功商业模式的基础上，融入日照特色元素，
挖掘业态创新突破点，积极打造贴近自然、享受运动、注重体验、
可持续迭代发展的全新商业生态，并以灵活多样的空间设计与
整合变换，满足未来商业模式与多元业态发展需要。
　　会议还对 430 米“旭日塔”及博物馆建设方案做了深入交流，
并明确了优化提升方向。

　　12 月 6 日，2019 日 照 地 产 风 云 榜 暨 美 好
生活榜样评选颁奖典礼在报业演播大厅隆重举
行。安泰实业荣膺 2019 年度优秀城市运营商，
日照安泰物业服务有限公司被评为 2019 年度美
好生活物业服务商，安泰翡翠城成为 2020 年度
最值得期待楼盘。

研判商业新模式
打造业态新高度
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　　12 月 12 日，国网山东省电力公司第二届
“先锋杯”职工乒乓球团体赛在安泰网球公
园室内馆拉开帷幕，共有来自省内各集团单
位共计 220 余名运动员参加比赛。在网球场
馆举办乒乓球赛，是安泰体育对“一馆多用”
的成功探索，安泰网球公园成功接入市政供
暖，馆内温度可达 24 摄氏度左右，为赛事提
供了重要保障。
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　　12 月 26 日，根据秦楼街道党工委相关部署和安排，安泰实业党委房产党支部组织
全体党员召开“不忘初心 牢记使命”专题组织生活会及党员民主测评。安泰实业党委书
记别振远、党建指导员赵怀武参加会议。
　　开展专题学习教育
　　专题组织生活会上，全体党员观看清廉中国微视频《风车》和《道德讲堂》， 教育
党员“不要忘记党旗下宣誓的誓言，坚守清正廉洁，严格自律，做到贫贱不能移的自励”，
在工作岗位上以贤为镜，以廉为先，履职尽责，做合格党员，当岗位先锋；学习卢永根
与共和国同成长、共奋进，为祖国的农业事业和科技进步拼搏奋斗的先进事迹和一心向
党、一生爱国、一身正气、一生恭俭的爱国情怀和高尚情操。
　　汇报党委年度工作情况
　　组织委员代表党支部汇报了 2019 年支部工作开展情况及主题教育学习、活动情况，
讲解了安泰党建品牌、党建 LOGO 释义，党员队伍激活“七系建设”一人多维、一岗双
责、全面发展情况，号召全体党员立足岗位、积极奉献，发挥好党组织的战斗堡垒作用
和党员的先锋模范作用。
　　开展专题组织生活会和党员民主测评
　　会上，全体党员逐一进行自我剖析、问题检视，严肃开展批评和自我批评，相互交
流思想，总结经验教训，提出自己的不足以及整改方向，对支部工作提出意见建议。
　　党建指导员赵怀武在讲话中明确了 2020 年党建工作思路，积极推进党建工作与企业
文化结合，并鼓励党员发挥好党员先锋模范作用，争做模范党员，为先进党组织增光添彩。
　　安泰实业党委书记别振远做总结发言并提出要求：开展专题学习教育意义重大，要
“学先进找差距 , 受警示存戒惧”，守好做人做事的底线。本次专题组织生活会，全体
党员都很重视并做了充分准备 , 结合自己的学习体会和工作实际 , 认真开展党性剖析和
对照检查 , 交流了思想 , 凝聚了共识 , 对支部工作和党员自身都是一次很好的促进。别振
远同志要求，全体党员要以安泰实业为平台，把安泰实业城市运营服务商的作用发挥好，
并带动身边的人、身边的企业携手共进，为城市发展、市民生活做出更多贡献，要将党
建工作与生产经营深度融合，把党组织的活力转化为企业发展活力，全体党员要发挥好
先锋模范作用，积极投身集团转型发展主战场，以实干实绩实效收获美好未来。

安泰实业党委开展专题组织生活
会暨民主评议党员活动

让这个冬天
更温暖

　　12 月 15 日，安泰翡翠城盛大
开盘，一城荣耀，人气火爆！

　　12 月 21 日，安泰悠山美居开
始认筹，数百名客户参与认筹活动，
真切感受安泰的品牌实力。

　　12 月 17 日，商管公司在安泰
国际广场二楼召开了楼宇企业座谈
会。

　　天气越来越冷，为了驱散业主们在
上下班路途中的寒冷，安泰物业在社区
发起“暖冬行动”，给 18 个小区 1720 个
楼栋单元门门把手带上了“手套”，让
早起晚归工作的业主们，不再一出门就
直面“这个世界的寒意”。
　　对于门把手“戴手套”这件事，不
少业主表示，“手套虽小，但足以温暖
人心。手暖心更暖，这样的物业让我们
住在这里很安心！”
　　在寒冷的冬天，安泰物业希望通过

“心”服务，让业主的冬天变得更加温暖！


